

Zum Gedenken an Marcel Wenzinger

Am Freitag, 28. März 2008 wurde Marcel Wenzinger zur letzten Ruhe auf den Friedhof Ehrendingen begleitet. Er stand im 80. Lebensjahr und verstarb am Ostersonntag im Kantonsspital, nachdem sein Gesundheitszustand eine Hospitalisierung erforderlich machte. Der Verstorbene war zeitlebens in Ehrendingen und mit unserer Gemeinde stets verbunden. Als ausgewiesener Berufsmann als Elektriker trat er im Jahre 1973 als Hauswart in den Dienst der ehemaligen Gemeinde Unter-Ehrendingen, wo er für die Schulanlagen und für das Gemeindehaus zuständig war. Mitte 1993 konnte er, gesundheitlich angeschlagen, in den wohlverdienten Ruhestand gehen. Seine Loyalität gegenüber seinen Vorgesetzten und das gute Einvernehmen zu seinen Mitarbeitern und dem Lehrkörper zeichneten den Verstorbenen als angenehmen und umgänglichen Arbeitskollegen und Mitmenschen aus. Wir gedenken Marcel Wenzinger als verantwortungsbewussten Mitarbeiter zum Wohl der Gemeinde und der Bevölkerung. Wir nehmen Abschied von einem ruhigen, unauffälligen Mitmenschen, der sein Leben als Aufgabe gegenüber Familie und Beruf wahrnahm. Gemeindebehörde und Mitarbeiter nehmen Anteil an der Trauer um den verstorbenen Marcel Wenzinger, entbieten der Familie und ihren Angehörigen ihr herzliches Beileid und bewahren ihm in Dankbarkeit ein ehrendes Andenken.